



Coordination Syndicale Départementale

des syndicats CGT des services publics de l'Allier

CENTRE DE GESTION DE L'ALLIER

4 rue Marie Laurencin – 03400 YZEURE

cscgt03@proton.me

Motion de soutien à notre camarade Sophie BINET Secrétaire générale de la CGT

La Coordination syndicale départementale CGT de l'Allier apporte son **soutien total, entier et sans réserve** à notre camarade **Sophie BINET**, attaquée pour avoir dit tout haut ce que des millions de travailleuses et de travailleurs vivent au quotidien.

Le patronat français, prompt à encaisser aides publiques, exonérations et cadeaux fiscaux, mais toujours prêt à menacer de délocalisation dès qu'il s'agit de partager les richesses, n'accepte jamais d'être mis face à ses responsabilités.

Lors d'une intervention radiophonique le 31 janvier 2025, notre camarade Sophie Binet a employé une image juste, parlante, populaire : celle de dirigeants d'entreprises qui se comportent comme des **rats quittant le navire**, dès lors que leurs profits sont remis en question. Cette comparaison a fait mouche. Et c'est précisément pour cela que le microcosme patronal s'agite.

Le très mal nommé mouvement patronal « Ethic », présidé par Sophie de MENTHON, a choisi la voie de la plainte pour « injures publiques ». **Quelle hypocrisie !** Ces mêmes donneurs de leçons n'ont jamais hésité à insulter les grévistes, à mépriser les salarié·es, à culpabiliser les précaires, à stigmatiser celles et ceux qui refusent de se soumettre.

Ce patronat se prétend patriote, mais il n'a qu'une seule patrie : **le profit**.

La justice sociale, l'emploi, les services publics, l'avenir industriel du pays ne pèsent rien face à leurs dividendes.

En s'attaquant à Sophie BINET, c'est bien la **CGT tout entière** qu'ils cherchent à intimider. Ils espèrent faire taire une organisation syndicale qui refuse de plier, qui refuse le dialogue social de façade et qui continue à porter haut et fort les revendications du monde du travail.

Qu'ils sachent une chose : **nous ne nous tairons pas**.

Ni sous la pression, ni sous la menace judiciaire.

La Coordination syndicale départementale CGT de l'Allier affirme que les paroles de notre secrétaire générale sont **légitimes, politiques et nécessaires**. Elles traduisent le ras-le-bol profond des salarié·es face à l'irresponsabilité sociale et économique du patronat.

S'ils veulent mettre la CGT sur le banc des accusés, alors **nous serons toutes et tous à la barre**. Qu'ils multiplient les plaintes : nous multiplierons les luttes.

Sophie, tu peux compter sur nous. La CSDCGT de l'Allier sera à tes côtés, aujourd'hui comme demain.

Fraternellement et résolument,

La Coordination Syndicale Départementale CGT de l'Allier